

今、市木小学校では、緑の木々や緑の植物がいっぱいです、誰もの目を引き付けています。こんな中、元気に学校生活を送る市木っ子がいます。すばらしい学習環境の中で、すばらしい教育活動が育まれ、すばらし市木っ子が育つことでしょう。

平成25年度 新学期がスタートしました

4月5日の始業式は、2年6名（男2名、女4名）、4年4名（男2名、女2名）、5年生1名（男1名）、6年生6名（男1名、女5名）で、新たな気持ちで新学期をスタートすることができました。更に12日の入学式で新1年生7名（男4名、女3名）を迎える、本校の学校目標である「自信に満ち 豊かな心をもって たくましく生きる子どもの育成」に、新たに迎えた職員とともに、職員一丸となって、がんばりたいと思います。地域や保護者の皆様のご理解とご協力をいただきますようよろしくお願ひいたします。

市木小学校の職員を紹介します

校長 植木 秀芳



本年度の定期異動により日南市立細田中学校より参りました校長の植木秀芳と申します。出身は、山口県下関市彦島です。申年生まれの57歳です。マイブームは、5年前より始めたマラソンです。秋口からは、月2回のペースで何らかのマラソン大会に出場しています。マラソン競技は自己との戦いで、努力の結果が記録としてはっきりと現れる点が気に入っています。また、肉体的な強さだけでは無く、的確なレース運びを行う頭脳や肉体的・精神的疲労に打ち勝つ精神力がレースを左右するため、歳を重ねても参加できる競技です。そして何よりも記録更新のために、自ら練習、学習、精神的鍛錬を行おうとする前向きで健康的な生き方にさせてくれる競技です。夏休みには練習を兼ねて、都井岬一周や市木から宮崎市までのランなどの挑戦を考えています。現在は、校長住宅より幸島までの往復7kmのランニングが程良い練習となっています。郡司部、海北、舳、高畑山方面へのコースも走ってみようと思っていますので、見かけましたらお声がけよろしくお願ひいたします。

教頭 立石 良一



今年で2年目になります。市木地区のことが少しづつ分かつてまいりました。これからも地域の皆様からいろいろなことを学び、教えいただき、地域の皆様とともに歩いて、市木の子ども達の教育のために精一杯がんばっていきたいと思っております。どうか地域の皆様の応援をよろしくお願ひいたします。

1年担任 餅原弘子



市木小4年目になりました。今年も生徒指導担当として、1年生担任として、朝は登校指導やボランティア活動…、昼は子どもたちと遊び…、放課後は1年生の下校指導（ダイエット）…と子どもたちに負けじと頑張っています。24人の子どもたちの朝の挨拶で『元気』をもらい、『まだまだ若い！』と自分に言い聞かせながら楽しく毎日を過ごしています。楽しさを独り占めせず、子どもたちにとつても『学校は楽しい！』『学校が大好き！』と思える学校にしていけたらいいなあと思っています。どうぞ、ご協力の程、よろしくお願ひいたします。

い

いっしょに勉強する子

ち

チャレンジする元気な子

き

きまりを守るやさしい子

2年担任 菊永京子**新任ですよろしくお願ひします**

本年度、複式学級支援講師としてお世話になることになりました。2年生を担任させていただきます。講師一年目、何もかもが初めてで至らない点が多々あるかと思いますが、「若さ」を取り柄に子ども達と共に明るく！楽しく！元気よく！日々成長していきたいと思っています。ご指導ご鞭撻の程よろしくお願ひいたします。

4年担任 神村明美

市木小2年目になります。今年度は4年生の担任をさせていただき、4名のにぎやかな子ども達と楽しく毎日を過ごしています。学級の子ども達はもちろん、市木小全体が1つの学級のような気持ちで、みんなに声をかけるよう、心がけています。「い・ち・き」がしっかりと守れるよう、時には厳しく声かけすることもあるかもしれません、すべては子ども達のためと思っています。一生懸命子ども達と関わり、ともに成長していくけたらと思います。今年度もよろしくお願ひいたします。

5・6年担任 村社弘之

本年度4年目になります。今年も高学年と教務主任を担当します。市木小は、アカウミガメの放流や伝統の市木柱松、星空観察など、ここでしか楽しめない行事がたくさんあって、毎年、貴重な体験をさせてもらっています。その体験を生かして、伸び伸びと元気いっぱいな子ども達を育てていきたいと思います。どうぞ、よろしくお願ひいたします。

養護教諭 戸高美夏**新任ですよろしくお願ひします**

本年度よりお世話になることになりました。串間に来ることも初めてで、慣れないことばかりですが、皆様に教えていただきながら、学んでいきたいと思います。市木というすばらしい環境の中で、子ども達が元気で、笑顔にあふれ、学習に励めるように精一杯がんばりたいと思いますので、ご協力お願ひいたします。

学校事務 西井裕貴**新任ですよろしくお願ひします**

4月から宮崎市立内海小学校から異動してきました。事務を担当しています。市木中の事務も兼務しています。市木地区ははじめてとなりわからないこともたくさんあると思いますが、地域の皆様からたくさんのお話を学び頑張りたいと思っております。よろしくお願ひいたします。

学校用務員 橋口勝彦**新任ですよろしくお願ひします**

今年度より学校用務員として勤務することになりました。学校で勤務するのは初めてですが、きれいな学校ですねと言われるよう、また子ども達が安心して学び遊べるように環境整備でがんばりたいと思います。よろしくお願ひいたします。

今後の行事**12日（木）入学式****13日（金）身体測定****17日（火）全国学力調査、みやざき学力調査****18日（水）家庭訪問（郡司部、海北）****19日（木）家庭訪問（藤、石波、八ヶ谷、内之畑）****23日（月）参観日（10:00～12:00）****25日（水）心臓検診**